動画

感謝の思いを演奏に乗せて 9/25

「第12回赤石太鼓コンサート」、訪れた多くの観客を魅了

赤石太鼓保存会主催の「第12回赤石太鼓コン サート」が町文化会館にて開催され、約150人が 訪れました。

アンコール1曲を含めた全11曲を演奏した ほか、音楽ゲームの「太鼓の達人」を模したプロ グラムも披露し、観客を楽しませました。また 「遠州吉田小山城太鼓」(吉田町)のメンバーも友 情出演し、会場を盛り上げました。赤石太鼓保存 会常任委員長の清水久貴さん(寺馬区=32歳) は[皆さまの支えに感謝し、これからも力を合わ せ、地域を盛り上げていきたい」と話しました。



華麗なバチさばきと勇壮な音色で観客を魅了しました

「心ひとつに」北地域小学校音楽発表会 10/7

北地域小学校音楽発表会が文化会館ホールで行われ、町立4小学校の4年生以上の児童(中川根南 部小は全校児童)は、練習してきた合唱と合奏をそれぞれ発表しました。



◀中央小学校

◎合奏:ひまわりの約束

◎合唱:気球にのって どこまでも

中川根南部小学校▶

◎合奏:IT'S THE HARD-KNOCK LIFE

◎合唱:トゥモロー



▲本川根小学校

◎合奏:海の声

◎合唱:ありがとう

中川根第一小学校▶

◎合奏:キセキ

◎合唱:フレンドシップ



山林火災に備えて手順を確認 10/5

消防救急広域化に伴い、広大な山間地域を有する本町で訓練

静岡市消防局の航空隊と島田消防署は、高郷区の河川敷多目的広場にて山林火災を想定した空中消火訓練を実施しました。

訓練には航空隊と島田消防署管内の職員合わせて約30人が参加しました。職員らは、大井川を水源として、着陸待機中の消防へリ「カワセミ」の給水タンクに素早く給水する手順を確認しました。離陸した「カワセミ」が空中から地上めがけて散水すると、訓練を見学していた近隣住民や三ツ星保育園の園児から、大きな歓声が沸きました。



三ツ星保育園児らが見守る中、散水訓練を数回実施しました

9/27 「火災の怖さ」を見事に表現

中川根南部小の山本くん、防火ポスターコンクールで金賞に輝く



作品は11月2日から27日まで町民ギャラリーにて展示します

島田消防署が秋の火災予防運動の一環として 実施する「防火ポスターコンクール」の審査が同 署にて行われ、中川根南部小6年の山本莉空く んが最優秀賞の金賞に輝きました。

このコンクールには、島田市と川根本町の小学生から209点の応募がありました。山本くんは「『炎』の字を人の顔のようにすることで、火災の怖さを表現しました。ちょっとした気の緩みでも火災がおきてしまうことを、このポスターで多くの人に伝えられたらうれしいです」と期待を寄せて話しました。

秋の夜長に優雅な舞 10/9

安倍川・大井川に伝承される「駿河神楽」のひとつ、徳山神楽が奉納されました

県指定無形民俗文化財の徳山神楽が、徳山神社(徳山区)にて奉納されました。江戸時代から伝わるとされる徳山神楽は、五穀豊穣と無病息災を祈願して毎年奉納されています。

当日は夕方から夜にかけて、女子小中学生が 巫女姿で優雅に舞う「四座の舞」「天王の舞」や、 徳山古典芸能保存会のメンバーによる燃え盛る たいまつを振り回す勇壮な「火の舞」など15種 の舞が披露されました。軽妙なおはやしの音色 に合わせて演じる舞い手に、訪れた見物客から 大きな拍手が送られました。

